

Discovery H. S. Kanzaki

2019. 7. 24

第434号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

進路ガイダンス

7月18日(木)に第1回進路ガイダンスを実施しました。全生徒に進路概要を説明した後に、学校別説明会と就職説明会を行いました。

学校別説明会では、大学・短大が16校、専門学校が12校参加していただき、学校の特徴、学びの内容、施設にとどまらず入試情報についても説明をしていただきました。

就職説明会は、1・2年と3年に分かれ、3年生は間近に迫った入社試験の面接対策を行いました。

3年生は、これから数カ月が本場の勝負の時間、2



年生は、進路を考え始める時間、1年生は、自分を知る時間になっていきます。この進路ガイダンスを機会に一人ひとりが自分と向き合い、真剣に取り組んでくれることを願います。



自転車競技部 インターハイ出場

7月29日(月)～8月2

日(金)、沖縄県の沖縄県総合運動公園自転車競技場で行われる「令和元年度全国高等学校総合体育大会自転車競技大会」に2名の選手が出場します。本年度は、2年生の2名が出場します。2年生の原田君がポイントレースに、宮本君がス



プリントに出場します。今年は、昨年出場することができた団体種目で出場することができませんでしたが、1年生を含んだメンバーで惜しいところまで行くことができました。2年生2名での出場となり、経験が足りない分、積極的なレースをしてくれることを期待しています。

最近では全国大会の高い壁をなかなか超えることができません、満足できない結果で帰ってくることも多いです。今までやってきた練習の成果を発揮し、全国の舞台で暴れてくれることを期待しています。応援よろしく願います。

マナーアップキャンペーン

7月19日(金)生徒会執行部の生徒9名が、ライフ福岡店にて、「自転車マナーアップ街頭キャンペーン」に参加しました。

今回のキャンペーンは福岡警察署によるもので、福岡高校からも多数の高校生が参加していました。雨の中、蒸し暑い気候でしたが、ライフ福岡店を利用される方々に、ティッシュや反射板などを一生懸命配り、交通安全を呼び掛けていました。



ちょっと一言 ◇進路ガイダンスは、本校の夢発見の取組の目玉の一つ。小規模であることを逆手にとって、全学年に対して、各学年のニーズに応じて、専門家から手厚いガイダンスを行います。また、培ったコミュニケーション能力の実践の場として、マナーアップキャンペーンに参加しています。インターハイに参加する自転車部員に、今年は「自分だけにしかない『+α』の部分」を、さらにパワーアップして自信につなげてほしい」と声をかけました。(N. A.)